
 
Ce compte rendu est sujet à changements et sera soumis pour approbation lors  

du prochain conseil de quartier qui se tiendra à une date à déterminer. 
 

 

CONSEIL DE QUARTIER 
DISTRICT 2 | PAQUINVILLE ET FATIMA 

 

Compte rendu
Séance du 5 février 2025 à 19 h, à la Salle des caucus de l’Hôtel de ville de Val-d’Or 

 
PRÉSENCES : 
Mme Valérie Dufour, conseillère municipale du district 2 et présidente du conseil de quartier 
 
Mme Élizabeth Allaire, conseillère de quartier 
M. François Belisle, conseiller de quartier 
M. Louis-Marie Chabot, conseiller de quartier 
M. Emerik St-Pierre, conseiller de quartier 
 
 
Mme Chantal Gaignard, agente administrative aux communications 
 
ABSENTS :  
Mme Karen Busque, conseillère de quartier 
M. Sylvain Théberge, conseiller de quartier 
 
ASSISTANCE : aucune 
 
 
1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue 

Mme Valérie Dufour, présidente du conseil de quartier, procède à l’ouverture de la séance à 19 h. 
Elle souhaite la bienvenue à tous ses conseillers et conseillères, puis chacun se présente à tour 
de rôle. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

La présidente procède à la lecture de l’ordre du jour. Il est proposé par M. Louis-Marie Chabot, 
appuyé par M. François Belisle, de l’adopter en laissant le point varia ouvert.  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  

RÉSOLUTION PAF2025-02-01 
 
3. Lecture, suivis et adoption du compte rendu du 1er mai 2024  

Après relecture du compte rendu du 1er mai 2024, il est proposé par M. Louis-Marie Chabot, appuyé 
par M. François Belisle, de l’adopter avec la modification demandée.  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  

RÉSOLUTION PAF2025-02-02 
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4. Historique/observations du conseil de quartier :  
 
La présidente invite les conseils de quartier à partager leurs observations. 
 

• Pour améliorer la sécurité du centre-ville, il est suggéré d’augmenter la présence de 
policiers cadets en hiver, en dehors de ceux du PPCMA. Une demande est également 
faite pour connaître leur période d’intervention exacte. 

• Il est souhaité qu’une présentation soit faite sur les organismes en itinérance du quartier. 
• Des questions sont soulevées sur la mission et le plan de l’organisme Avenue d’la 3. Le 

conseil de quartier estime qu’une visite de l’organisme serait pertinente. 
 

5. Programme triennal d’immobilisation 2025 (district) 
 
La présidente passe en revue les dépenses du Programme triennal d’immobilisation liées au quartier.   
 
Pour en savoir plus sur le budget 2025, consultez le site Web : https://www.ville.valdor.qc.ca/budget-
annuel 
 

6. Remplacement des lampadaires sur la 7e Rue : Un comité de sélection a été formé pour choisir 
un nouveau modèle de lampadaire en remplacement des modèles en forme de « boules », en fin 
de vie. Après analyse des contraintes techniques et des options disponibles, le modèle Moshi de 
Cyclone a été retenu pour son design arrondi, qui rappelle l’apparence actuelle. La décision a été 
prise à la quasi-unanimité.  
 

7. Budget de quartier : Un budget de 2 500 $ est disponible cette année encore pour soutenir des 
projets communautaires. Les conseillers de quartier proposent de lancer un appel à initiatives 
auprès des organismes locaux via la page Facebook de la Ville. 
 
Parmi les suggestions, l'idée d'une cérémonie favorisant les échanges intergénérationnels et 
interculturels a été évoquée. Une autre proposition concerne la réparation de la plaque historique 
de la murale menant au Balthazar Café. 
 
Enfin, il est souligné que ce budget doit rester dédié aux initiatives citoyennes et ne pas être utilisé 
pour des dépenses relevant des services municipaux. 
 

8. Varia 
a. Achats locaux / ville : Une question est soulevée concernant l’existence d’une stratégie 

municipale pour encourager les achats locaux. 
 

 
9. Questions, interventions du public 

 
Déneigement des trottoirs et des placottoirs : Un citoyen questionne la possibilité d’un meilleur 
déneigement des rues en hiver afin de faciliter la circulation. Il est précisé que, sauf pour les 
corridors scolaires, il n’existe aucune obligation de déneiger les trottoirs. 
 
Un autre commentaire souligne l’importance de dégager les placottoirs, actuellement enneigés, 
afin de pouvoir en profiter, notamment pour s’y installer et boire un café. 
 

 

https://www.ville.valdor.qc.ca/budget-annuel
https://www.ville.valdor.qc.ca/budget-annuel
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10. Date de la prochaine séance 
La date de la prochaine rencontre du conseil de quartier aura lieu le 2 avril à 19 h à la Salle des 
caucus de l’hôtel de ville de Val-d’Or.   

 
11. Levée de la séance 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Élizabeth Allaire, appuyé par M. Emerik St-
Pierre, de lever la séance à 20 h 16.   

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  

RÉSOLUTION PAF2025-02-03 

_______________________________________ 
Chantal Gaignard 

Secrétaire d’assemblée 


